

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711100 - FARIKHA NURFACHREZA

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Ax baik, px fisik baik, penunjang kesimpulan tepat tapi tidak mengarahkan ke dx spesifik, Dx graves disease krna sudah ada exoftalmus yaa, terapi tidak tepat : untuk HT sekunder akibat hipertiroid sebaiknya berikan BB non spesifik seperti propanolol, tx utama PTU tidak diberikan, edukasi lumayan baik
STASION GASTROINTESTINAL	anamnesis-px fisik oke, diagnosis dan DD tepat, untuk tx tolong dilihat lagi untuk diagnosis tsb minimal diberikan 2 kombinasi ya.
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang sistematis, pemeriksaan fisik tidak sistematis IPPA nya, prosedur klinisnya yang tepat hanya EKG dan interpretasi tidak lengkap, Dx salah DD ada yang benar, Tata laksanaan farmakolnya tidak lengkap, komunikasi dan edukasinya sangat minimal karena kehabisan waktu
STASION KULIT	Ax: cukup lengkap//PF belum memakai senter dan lup, deskripsi UKK kurang lengkap//PP benar//Dx dan DD benar//Th.benar namun belum memberikan antihistamin
STASION MATA	WD kurang lengkap, DD kurang tepat...jenis obat tidak tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	px geriatri tidak tepat kesimpulan akhirnya dan pemeriksaannya kok bercampur dengan pemeriksaan MMSE ya? lebih teliti lagi dengan instruksi--> tidak ada instruksi untuk anamnesis, data sudah lengkap di awal--> tidak efisien waktu. tidak mengusulkan pemeriksaan penunjang, dd sesuai 1 dari 2 yang diusulkan. tx hanya mengusulkan tx kausatif tanpa simtomatik dan tidak lengkap penulisan resep--> tidak ada jumlah obat.
STASION SISTEM NEUROLOGI	Dx kerja kurang lengkap, hanya menyebutkan golongan besarnya, belum spesifik. Tx justru lebih fokus pada terapi hipertensi, untuk penanganan lain ysg disebutkan dalam kasus ini belum sesuai prinsip tatalaksana awal. Belum menyampaikan merujuk dan pemeriksaan lanjutan.
STASION SISTEM RESPIRASI	farmakoterapi tidak lengkap sesuai patofisiologi, hanya mengarah pada 1 simtomatis saja
STASION THT	anamnesis menanyakan onset, cairan dari hidung, hidung tersumbat, bersin, riwayat alergi, RPD, RPK, ax pencetus belum ditanyakan// px fisik tidak dimulai dengan ic, belum menyampaikn untuk cuci tangan, posisi pemeriksaan dokter-pasien, cara pemeriksaan menggunakan alat otoskopi, rinoskopi dan spatel lidah --> minimal prinsip prosedur pemeriksaannya, cara pegang, cara memasukkan, dan tidak menyampaikan cuci tangan setelah px// dx-dd terbalik// tatalaksana kurang tepat// edukasi tidak sesuai kasus, tidak diminta edukasi cara penggunaan obat
STASION URINARIA	dx uretritis kurang tepat. terapi cuma diberikan simptomatik, na diclofenac. terapi kausatif yg penting malah tidak diberikan